

Photos de rugby

de

Bernard Lallement

Et je rentrais chez moi,
ivre aussi, de bière,
d'images,
de coups reçus en images.
Lorsque j'ai photographié
pour la première fois
des détails de mêlées,
au ras du terrain,
le genou à terre,
j'ai eu tellement peur
que j'ai eu des courbatures
pendant une semaine !
Comme s'il y avait
une lutte physique
entre mon désir de rester
(et de prendre des images)
et mon envie de fuir...

(Bernard Lallement,

Carnet de notes inédit 1989-1990.)

Ces photographies
ont été prises
entre 1989 et 1993,
notamment
lors de la saison
1990/1991,
avec l'équipe du PUC,
qui jouait alors
en première division
dans le Championnat
de France de rugby,

